

El PRC critica la “doble cara” del PP por votar en Meruelo en contra de la salida del lobo del LESPRES

Alejandro Pascual condena la negativa del alcalde a incorporar esta reivindicación en un acuerdo de apoyo a agricultores y ganaderos

Santander, 1 de marzo de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Meruelo, Alejandro Pascual, ha criticado hoy la “doble cara” del Partido Popular, después de que el equipo de Gobierno rechazara en el Pleno celebrado ayer incorporar la salida del lobo del LESPRES a las reivindicaciones aprobadas como señal de apoyo a los agricultores y ganaderos españoles.

Pascual ha reprochado al alcalde, Evaristo Domínguez, la negativa a sumar esta reivindicación al acuerdo aprobado y ha cuestionado las razones que le han llevado a “romper la disciplina de voto” de su partido, que hasta el momento “siempre se había posicionado en contra de la protección de esta especie”.

“No sabemos si es que el PP ha cambiado de postura o si tal vez es que el alcalde de Meruelo va por libre y no le importan los intereses y las necesidades de los ganaderos cántabros”, ha recalcado.

Para el portavoz regionalista, la “posición incomprensible” de Domínguez supone “toda una afrenta” a la posición “hasta ahora unánime” defendida por Cantabria en contra del cambio legislativo impulsado por la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, en la pasada legislatura, con el que aumentó la protección del lobo y acabó con las batidas controladas que hasta entonces se realizaban en Cantabria para controlar la sobreabundancia de la especie e impedir sus ataques a la cabaña ganadera.

En este sentido y aunque Meruelo no ha sufrido hasta el momento la presencia de esta especie, ha augurado que “pronto llegará”, dado el aumento del número de ejemplares desde que no se realizan controles. Además, ha recordado que la mayoría de los ganaderos cántabros sufren ataques que provocan la pérdida de miles de cabezas de ganado todos los años, por lo que ha condenado que Evaristo Domínguez “se sume ahora a las tesis de Teresa Ribera a favor de la protección del lobo”.

Ante esta situación, Alejandro Pascual ha realizado un llamamiento al Partido Popular para que “clarifique” su postura y permita que los cántabros sepan si está o no a favor de la protección del lobo. A su juicio, la ciudadanía “tiene derecho a saber si han cambiado de opinión” y, en caso de no ser así, “deberían poner orden y llamar a filas al alcalde de Meruelo”.

La negativa del regidor a asumir la reivindicación del PRC no sólo se limitó a la protección del lobo, sino que también impidió un acuerdo para implementar medidas encaminadas a reducir la carga burocrática a la que se enfrentan habitualmente ganaderos y agricultores en la gestión de sus explotaciones.